
**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 079
02 de febrero de 2017**

Figempa desarrolló Feria Geo-Ciencias

La facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, Figempa, desarrolló la feria de Geo Ciencias en la que participaron la carrera de Geología, Minas y la Carrera de Ingeniería Agronómica, que planteó una visión hacia las ciencias de la tierra de forma simultáneamente en el auditorio de Figempa y en el Museo Universitario MUCE.

Marcia García, docente de la carrera de Geología comentó que el objetivo de la feria es lograr que los estudiantes desarrollen competencias en la investigación desde una mirada integral; este evento es un punto de encuentro para congregar docentes internos y externos que genera un acercamiento a la importancia de la ciencia en la tierra.

Francisco Viteri, decano de la facultad, felicitó el trabajo de los docentes que impulsan el trabajo académico de los estudiantes de la universidad Central del Ecuador y comentó que la feria de Geo-Ciencias es parte de la culminación del semestre.

Cerca de 50 estudiantes expusieron sobre tipos de suelos, experimentos con minerales, meteorización de rocas y minerales, procesos de formación de minerales, cristalización a partir de vapores y disolución, proceso de formación de minerales, cristalización a partir de fundidos y los procesos de fosilización. **R.D**

